

Destacado grupo musical cubano se presentará en España



La Habana, 9 jun (RHC) El destacado grupo musical cubano Yawar, de la occidental provincia de Artemisa, iniciará el día 27 de este mes un intercambio cultural con la entidad Disc 45, de Tarragona, en Cataluña, España.

Los más de 50 conciertos y acciones programados estarán dedicados a los 150 años del natalicio del músico cubano Sindo Garay y a las cinco décadas del Primer Encuentro Internacional de la Canción Protesta.

La agrupación Yawar está integrada por miembros de la sección de música de la UNEAC en Artemisa, quienes se desempeñarán como embajadores de la solidaridad y de la cultura musical cubana durante tres meses de este verano en territorio catalán.

El grupo musical participará en el Primer Festival Cultural Cubano en la provincia de Tarragona, el cual contará con el apoyo y la asistencia del Consulado General de Cuba en Barcelona.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba